

Mapa de los imprescindibles del Sur de Turena



- Oficinas de Turismo
Loches Touraine Châteaux de la Loire
- Carreteras principales
- Itinerario N°49 / Río Indre en bici
- Itinerario N°6 / El Loira en bici
- Camino de Santiago en bici
- Vía verde del Sur de Turena
- Sello Jardín notable
- Sello Flor de oro - ciudades & pueblos floridos
- Sello Pueblos más bonitos de Francia
- Sello Pequeña ciudad con carácter
- Sello Ciudad de arte & Historia
- Sello Más bonitas vueltas de Francia
- Estación rural de vacaciones
- Estación de ferrocarril SNCF



Vía verde del Sur de Turena DESDE DESCARTES HACIA EL PARQUE NATURAL DE LA BRENNÉ

Recorriendo los valles de los ríos Creuse y Claise, la Vía verde del Sur de Turena atraviesa paisajes verdes y tranquilos, perfectos para escaparse y relajarse. A lo largo del trayecto, muchos tesoros se desvelan: pueblos con encanto, castillos, norias y jardines. Déjense llevar por los 42 km totalmente seguros, sea en bici o caminando.

Viajar en bicicleta para cuidar el medio ambiente
La Vía verde utiliza las infraestructuras de una antigua vía de ferrocarril, cruzando los pueblos de Descartes, Abilly, Le Grand-Pressigny, Chaumussay, Boussay, Preuilly-sur-Claise, Bossay-sur-Claise y Tournon Saint-Pierre. Aquí no hay que ser muy deportistas, la elevación nunca supera el 3%.



Una Vía verde conectada
La Vía verde está conectada con varias rutas en bici señalizadas. Así se puede descubrir más allá, la belleza auténtica de los paisajes y el patrimonio de la pequeña "Dordoña" del Valle del Loira.

Boussay
¡La joya discreta del Sur de Turena! En un entorno compuesto de colinas verdes y de bosques, Boussay es un destino bucólico para disfrutar de un pueblo con encanto y del parque del castillo abierto todo el año.



Ferrière-Larçon
Es uno de los pueblos más singulares del Sur de Turena. Rodeado por una naturaleza generosa, sorprende por su historia, sus numerosas casas trogloditas y su iglesia románica San Mandé San Juan, una de las más interesantes en toda la provincia.



Chaumussay
Establecido entre los meandros del río Claise, este pueblo es perfecto para una pausa relajante. Los sonidos del agua al nivel de la presa o de la fuente San Marco, tranquilizan los sentidos. La iglesia románica tiene un ábside perfectamente preservado.



6 pueblos con MÁS ENCANTO



Le Louroux
De este pueblo auténtico desprende una atmósfera serena. Aquí el priorato fortificado domina la vega. Granero, casa del prior, palomar y molino quedan muy bien preservados.



Preuilly-sur-Claise
El pueblo histórico todavía tiene su alma medieval. Dominando el río Claise, la iglesia abacial románica presenta un campanario muy original cubierto de tejas esmaltadas al estilo de Borgoña. Varios edificios protegidos testimonian su pasado glorioso.



Cormery
A media distancia entre Tours y Loches, Cormery conserva importantes vestigios de la antigua abadía benedictina fundada en 791. En las riberas del río Indre, siguen en pie edificios del siglo XV. El pueblo está orgulloso también de su receta de macaron, probablemente la más antigua de todas.

Chédigny PUEBLO JARDÍN

Chédigny, es el primer pueblo francés galardonado como "Jardin Remarquable" (jardín notable) y Flor de Oro, mayor distinción para las ciudades y los pueblos floridos de Francia. A lo largo de los años, jardineros y habitantes transformaron este pueblo en un increíble jardín en a donde se pueden admirar, más de 1000 rosales y 4000 plantas. No se pierdan el Jardín del Cura y el recorrido de los prados húmedos.



El Festival de las Rosas

En mayo, el pueblo organiza el Festival de las Rosas. Sus numerosos visitantes descubren la excepcional colección de rosales en el momento de su mejor floración. Expositores seleccionados muestran plantas, herramientas u objetos de decoración para el jardín.

El jardín del cura

Ubicado al lado del antiguo presbiterio, el jardín tiene centenares de plantas perennes o anuales y árboles frutales. Incluye una sección con plantas medicinales y aromáticas, el jardín de un florista y un huerto con antiguas variedades de verduras.



Montrésor UN PUEBLO PARA FANTASEAR

Elegido como uno de los Pueblos más bonitos de Francia, Montrésor tiene una atmósfera única por su importante patrimonio y su ubicación en el valle verde del río Indrois. El castillo, el mercado de siglo XIX albergando un pequeño museo del arte del "Gemmail" (técnica de vidriera contemporánea) en la primera planta, la Colegiata San Juan Bautista, las casas señoriales pintorescas y el paseo a lo largo del río, lo hacen un destino completo e imprescindible.

El castillo

Fundado en siglo X, reformado en el Renacimiento, fue adquirido en 1849 por el Conde polaco Xavier Branicki. Sus espacios fueron reformados al estilo Napoleón III. Coleccionista y viajero, el dueño incorporó a su castillo numerosas obras de arte realizadas por grandes artistas.



Los "balcons", paseo del río Indrois

Este paseo bucólico en las riberas del río, ofrece unas vistas espectaculares del pueblo, del castillo y de la iglesia. Cada noche de julio y agosto, se produce una metamorfosis en los muros gracias al mapping gratuito "Les Nuits Solaires".



Beaulieu-lès-Loches EL PEQUEÑO PUEBLO CON MUCHO CARÁCTER

Paseando por Beaulieu-lès-Loches se puede visitar su iglesia abacial y la iglesia San Lorenzo -reformada en un centro cultural-, los vestigios de la antigua abadía, preciosas casas señoriales, norias en la ribera del canal y jardines poéticos. Tiene el sello "Petite Cité de Caractère", pequeños pueblos con carácter, y "Ville & métiers d'art" (artesanía de arte). El municipio organiza también varios eventos culturales: arte contemporáneo, artesanía, conciertos, ...

La iglesia abacial de la Santa Trinidad

Este templo imponente, edificado con piedras calizas blancas, domina el valle del río Indre desde la punta de su campanario de 64 metros. Fundada en el siglo XI, sufrió daños a lo largo de los siglos, pero sigue impresionante. A su lado, diversos edificios quedan de lo que fue una abadía poderosa, tal como el actual ayuntamiento.



Los Prados del Rey & la expo "Beaux Lieux"

Pulmón verde de 240 hectáreas, los Prados invitan a descubrir su riqueza florística y faunística. También se puede descubrir el recorrido de arte contemporáneo "Beaux Lieux". Hay también obras de en las callejuelas del pueblo y en los jardines de las Vantaises.



Loches CIUDAD DE ARTE & HISTORIA

Distinguida con el sello nacional "Ville d'art & d'Histoire" (Ciudad de arte e Historia), Loches es un viaje apasionante a través de 1000 años de historia. Recorred sus calles adoquinadas para descubrir mansiones del Renacimiento, su impresionante Ciudadela Real y sus jardines. La ciudad heredó parte de su patrimonio gracias a la vía comercial medieval que unía París con España. Aún hoy en día, las calles siguen estando muy animadas por sus restaurantes, cafés y tiendas.



La Torre del Homenaje y las fortificaciones

La fortaleza domina el valle del río Indre desde el siglo XI. Fue conquistado por Ricardo Corazón de León, rey de Inglaterra, y por Felipe Augusto, rey de Francia. Es uno de los ejemplos arquitectónicos militares medievales mejor preservados en Europa. Se visita con un Histopad® recreando en 3D los espacios desaparecidos (disponible en castellano).

El Palacio Real

Edificado a partir del siglo XIII, el Palacio Real es un extraordinario ejemplo de arquitectura gótica. A este Palacio vino Juana de Arco para encontrar al Rey Carlos VII. Agnes Sorel y Ana de Bretaña también participaron en el destino de este castillo.



La Colegiata San Urso

Edificada en los siglos XI y XII, está cubierta por dos pirámides que la hacen única en su estilo. La colegiata tiene uno de los pórticos románicos policromados más bonitos de Turena. También protege al yaciente de alabastro de Agnes Sorel, favorita oficial del Rey Carlos VII.



El Casco viejo

Ciudad de negocio ubicada en la vía comercial medieval uniendo París con España en la Edad Media, Loches conserva de aquella época un patrimonio arquitectónico excepcional. Ya sea una construcción medieval, o edificios Renacentistas, las maravillas arquitectónicas se descubren paseando el centro de la ciudad. La Cancillería y la iglesia de San Antonio presentan exposiciones en acceso libre.

El museo Lansyer

Discipulo del arquitecto Viollet-le-Duc y del pintor Gustave Courbet, Emmanuel Lansyer era uno de los mejores pintores paisajísticos de su época. El museo presenta su obra y su vida. El jardín romántico y la terraza encima de la Puerta real, ofrecen una vista panorámica preciosa de la ciudad.



Loches

Touraine - Châteaux de la Loire

el arte de pasear

www.loches-valdeloire.com

f Instagram YouTube #artdeflaner



Office de Tourisme
Loches Touraine Châteaux de la Loire
Place de la Marne
37600 Loches
+33 247 91 82 82
info@loches-valdeloire.com

mapa de los imprescindibles

Vivir el Arte de Pasear

Turena - Castillos del Loire

Loches

Edición 2023-2024



Le Grand-Pressigny CITA CON LA PREHISTORIA

En el valle del río Claise viven seres humanos hace milenios. El castillo, reformado en un museo, propone un recorrido con numerosos objetos, maquetas y recreaciones para entender mejor la Prehistoria. El pueblo en sí mismo tiene mucho encanto paseando por sus callejuelas y visitando su iglesia.

Museo de la Prehistoria

Este museo está dedicado a la vida de los humanos en Turena entre 100.000 y 1.000 años antes de nuestra era. Sus hojas de sílex, talladas en este pueblo, componen una parte importante de las colecciones. Estas hojas de sílex fueron exportadas a varias zonas de Europa. Durante las vacaciones, el museo propone talleres para niños: encender un fuego en el neolítico, alfarería y creación de joyería prehistóricas, ...



El pueblo

Desde los jardines del castillo dominando el pueblo, el panorama mirando el valle es precioso. Agrupado al pie de la colina, el pueblo tiene el también sus puntos de interés descubriendo su patrimonio, la tienda de artesanía, las galerías de arte, cafés y restaurantes.



Sur de Turena ESPACIOS NATURALES PRESERVADOS

En el sur de Turena también se pueden disfrutar espacios naturales a donde oxigenarse, observar la fauna y la flora durante paseos, haciendo senderismo, rutas y paseos en bici o excursiones en canoas.



El Bosque estatal de Loches

El bosque de 3.600 hectáreas está compuesto por uno de los robledales más bellos en Francia. Sus caminos se pueden recorrer caminando, en bici o montando a caballo. Mapa gratuita en la Oficina de Turismo.

El lago del Louroux

Bordeado por bosques y prados, este gran humedal acoge una importante biodiversidad. Es un espacio natural privilegiado para las aves. Hay una ruta de senderismo de 3,2 km con dos observatorios ornitológicos. No olviden sus binoculares.



El lago de Chemillé

El lago con sus riberas sombreadas invita a la relajación, a refrescarse en sus aguas o a embarcar en un hidropedal. Para vivir sensaciones más intensas, atrévase a recorrer sus cables suspendidos entre los árboles o a volar con la tirolesa encima del lago